

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

29.07.2019

Wohnungstausch attraktiv ermöglichen

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, eine Wohnungstauschbörse einzurichten, bei der ältere Menschen ihre zu groß gewordene Wohnung (z.B. durch Auszug der Kinder o.ä.) gegen eine deutlich kleinere Wohnung eintauschen können. Es ist darauf zu achten, dass keine höheren Mietkosten für jene, die dann eine kleinere Wohnung beziehen, entstehen. Wünschenswert ist zudem die Einrichtung des Angebots, den Umzug durch eine finanzielle Förderung bis max. 1000 € zu unterstützen.

Begründung:

Häufig leben ältere Menschen allein oder zu zweit bereits sehr lange in recht großen 3-4 oder auch 5-Zimmerwohnungen, nachdem die Kinder ausgezogen sind. Viele wären bereit, diesen Wohnraum Familien zur Verfügung zu stellen. Allerdings ist es häufig so, dass ein Umzug nicht rentabel ist, wenn für die dann kleinere Wohnung eine höhere Mietbelastung hinzunehmen ist. Zudem ist eine unbürokratische Lösung bei der Zuweisung von geförderten Wohnungen zu finden.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister